

Auftakt

Viel Handgemachtes, Konzerte und Figurentheater: Der Badener Adventsmarkt begeisterte die Besucher



Der Badener Adventsmarkt auf dem Kirchplatz lockte mit handgemachten Geschenkideen von Menschen mit Beeinträchtigungen, Konzerten in der Kirche und Aufführungen des Figurentheaters Wettingen in der Kapelle wiederum viel Publikum an. Ob die Wettinger Arwo-Stiftung den Adventsmarkt auch im nächsten Jahr organisieren wird, ist noch offen. Die Stiftung sucht derzeit nach Sponsoren oder einem neuen Organisator. Seite 24 Bild: Malini Gloor